

AGUA | TRÁMITES

Los planes de cuenca se preparan para una revisión 'on line'

La Dirección General del Agua del Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico ha abierto la revisión del tercer ciclo de planificación hidrológica al público

E.P. / TOLEDO

La Dirección General del Agua del Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico ha abierto la revisión del tercer ciclo de planificación hidrológica al público general para lo que ha organizado conferencias a través de Internet a partir de este viernes.

A consecuencia del estado de alarma por el que ha suspendido las reuniones y presentaciones de los Esquemas de Temas Importantes que se iban a realizar de manera presencial en las distintas confederaciones hidrográficas.

El Ministerio señala que la iniciativa busca promover la participación ciudadana en la revisión

del tercer ciclo de planificación hidrológica que está en tramitación y que debe terminar antes de final de 2021 para cumplir con la Directiva Marco del Agua.

Los Esquemas provisionales de los Temas Importantes (EpTI) de los planes de cuenca están a disposición del público desde el 24 de enero en las demarcaciones hidrográficas en las que es competente la Administración central mediante las confederaciones hidrográficas del Cantábrico, Miño-Sil, Duero, Tajo, Guadiana, Guadalquivir, Segura, Júcar y Ebro.

Los EpTI sintetizan y exponen los principales problemas de cada demarcación hidrográfica y plantea potenciales soluciones



De los planes de cuenca dependerá la futura planificación hidrológica de las confederaciones hidrográficas. / E.P.

para su análisis, debate y acuerdo, para fijar después las directrices bajo las que revisar los planes hidrológicos.

El Ministerio subraya que en esta fase de definición y toma de soluciones es especialmente relevante la participación pública. Ante la situación excepcional de-

El proyecto de Plan de Cuenca para el Tajo se presentará el próximo 6 de abril

rivada del estado de alarma para frenar la expansión del coronavirus, el Ministerio ha acordado aplazar las actividades participativas, los encuentros presenciales, las jornadas de presentación o los talleres hasta que se supere la situación y, mientras tanto, ha realizado una serie de videos explicativos.

En concreto este viernes 27 de marzo, a las 11.30 la Dirección General del Agua explicará el marco general de los Esquemas de Temas Importantes. El lunes 30 de marzo, a las 17.00 horas a través de Internet se hará la presentación de la Confederación hidrográfica (CH) del Guadiana; el martes, a las 17.00 horas, será la presentación de la CH del Gua-

dalquivir; el miércoles a las 17.00 horas será el turno de la CH del Segura.

El jueves 2 de abril será el turno de la presentación del Júcar a las 11.30 horas y a las 17.00 horas, la de Ceuta. El viernes, a las 11.30 horas se presentará los EpTI de la confederación hidrográfica del Ebro y a las 17.00 horas, la de Melilla.

El lunes 6 de abril se realizará la presentación del Cantábrico oriental a las 11.30 horas y a las 17.00 horas la del Cantábrico occidental. Ya el martes, la presentación de la CH Miño-Sil se hará a las 11.30 horas y a las 17.00 horas la del Duero. Por último, la presentación del Tajo tendrá lugar el miércoles 8 de abril a las 11.30 horas.

SEGURIDAD SOCIAL | ALCANZA LOS 930 EUROS EN MARZO

La pensión contributiva media en Castilla-La Mancha crece un 2,2 por ciento

En la región ya hay 376.516 pensionistas, un 1 por ciento más. Son mayoría los que cobran la pensión por jubilación

E.P. / TOLEDO

La Seguridad Social destinó en el presente mes de marzo la cifra récord de 9.877,77 millones de euros al pago de las pensiones contributivas, un 3,1% más que en el mismo mes de 2019, según ha informado este viernes el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

En el caso de Castilla-La Mancha, hay un total de 376.516 pensionistas

que cobran una pensión media de 930,71 euros, 78 euros por debajo de la media nacional. Estos datos suponen un aumento en el número de pensionistas del 1% y un repunte en el saldo medio del 2,2%. Del total, hay 44.069 castellano-manchegos que cobran 907,36 euros de media en pensión por incapacidad; 218.661 que cobran la pensión de jubilación con una media de 1.071 euros; y 96.216 más cobrando viudedad, a razón de 714 euros de media.



El envejecimiento de la población se percibe en el aumento del número de pensionistas. / E.P.